

Nombre del Alumno: Rebeca María Henríquez Villafuerte

Nombre del tema: Ensayo de principales infecciones de transmisión sexual (ITS)

Parcial 4°

Nombre de la Materia: **Sexualidad**

Nombre del profeso: Dr. Julio Andrés Ballinas Gómez

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Semestre: 3°

San Cristóbal de las Casas, Chis, 16 de Diciembre de 2022.

INTRODUCCIÓN:

Las infecciones de transmisión sexual son transmitidas de persona a persona ya sea por contacto sexual durante el coito, anal u oral.

Las ITS se produce por no llevar algún método de planificación familiar (por no utilizar preservativo), en este caso para evitar las infecciones de transmisión sexual es necesario siempre utilizar el preservativo y recibir talleres sobre el tema de ITS ya que asi se puede evitar alguna enfermedad o la muerte.

Es importante también que los adolescentes sepan sobre las infecciones de transmisión sexual, asi evitamos las enfernedades.

ENSAYO DE PRINCIPALES INFECCIONES DE TRANSMISIÓN SEXUAL:

Las enfermedades de transmisión sexual -ETS- (que anteriormente se conocían como enfermedades venéreas), son infecciones que se contagian de una persona a otra usualmente durante el sexo vaginal, anal u oral. Son muy comunes y muchas personas con ETS no tienen síntomas.

Sin tratamiento, las enfermedades de transmisión sexual pueden causar serios problemas de salud.

CLAMIDIA:

La clamidia (también conocida como clamidiasis) es una infección bacteriana común que se cura fácilmente con antibióticos. Es una de las enfermedades de transmisión sexual (ETS) más común. La mayoría de las personas que la tienen no tienen síntomas, por eso es bueno que sepas qué es la clamidia, cómo detectarla, tratarla y prevenirla.

La infección por clamidia es una infección bacteriana MUY común que se puede contraer por el contacto sexual con otra persona. Cerca de 3 millones de estadounidenses, por lo general de entre 14 y 24 años, se contagian de clamidia por año.

La clamidia se transmite a través del sexo vaginal, anal u oral. La bacteria se encuentra en el esperma (semen), el líquido preeyaculatorio y los fluidos vaginales. La clamidia puede infectar el pene, la vagina, el cuello uterino, el ano, la uretra, los ojos y la garganta o boca. La mayoría de las personas que tienen está infección no tienen síntomas de clamidia y se sienten perfectamente bien, por lo que puede que ni siquiera sepan que están infectadas.

VERRUGAS:

Las verrugas genitales son comunes y son causadas por ciertos tipos del virus del papiloma humano (VPH). Son molestas, pero se pueden tratar y no son peligrosas.

Las verrugas genitales suelen aparecer en la piel que rodea tus genitales y ano. Son causadas por ciertos tipos del virus del papiloma humano (VPH). Quizá hayas escuchado que algunos tipos del virus del papiloma humano pueden provocar cáncer, pero NO son los mismos que causan las verrugas genitales.

El papiloma humano es una enfermedad de transmisión sexual -ETS- (que anteriormente se conocían como enfermedades venéreas) difícil de entender. Es la ETS más común, pero la mayoría de las veces desaparece sola.

GONORREA:

La gonorrea es una infección bacteriana común que se cura fácilmente con antibióticos. Se transmite a través del sexo y la mayoría de personas con gonorrea no tienen síntomas. Aquí encontrarás información sobre qué es la gonorrea, cómo se transmite, sus síntomas, cómo tratarla y prevenirla.

La gonorrea es una enfermedad de transmisión sexual (anteriormente se conocían como enfermedades venéreas) muy común, que afecta especialmente a adolescentes y personas entre los 20 y 30 años.

La gonorrea se transmite a través del sexo vaginal, anal y oral. La bacteria se encuentra en el semen (leche), en el líquido preeyaculatorio y en los fluidos vaginales. La gonorrea puede infectar tu pene, vagina, cuello uterino, ano, uretra, garganta y ojos (aunque esto es poco común). La mayoría de las personas con gonorrea no tienen síntomas y se sienten perfectamente bien, así que puede que no sepan que están infectadas. Por eso, es importante saber qué es la gonorrea, cómo se transmite, cómo se puede tratar y prevenir.

HERPES:

El herpes es un virus común que provoca llagas en tus genitales y/o boca. Puede ser molesto y doloroso pero, normalmente no causa problemas graves de salud. Aquí encontrarás información sobre qué es el herpes genital y oral, sus síntomas, cómo tratarlo y prevenirlo.

El herpes es una infección muy común que se queda en tu cuerpo de por vida. Más de la mitad de los estadounidenses tienen herpes oral (herpes labial) y 1 de cada 6 estadounidenses tiene herpes genital (herpes en el pene, en la vagina o vulva, en el ano o en otras áreas de tus genitales). Por eso, puede que conozcas a varias personas con herpes.

El herpes es causado por dos virus diferentes, pero que se parecen: el herpes simple tipo 1 (VHS-1) y el herpes simple tipo 2 (VHS-2). Ambos pueden hacer que aparezcan llagas en y alrededor de tu vulva, vagina, cuello uterino, ano, pene, escroto, nalgas, la cara interna de los muslos, tus labios, boca, garganta y, muy pocas veces, en los ojos.

SIDA:

El SIDA es causado por el virus del VIH. Este afecta el sistema inmunitario (el encargado de defender tu cuerpo), haciendo que te enfermes más fácilmente. El VIH se transmite durante el sexo, pero los condones ayudan a protegerte.

El VIH (conocido en inglés como HIV) significa virus de inmunodeficiencia humana. Es el virus que puede causar el SIDA. El VIH destruye ciertas células del

sistema inmunitario, que es el que defiende tu cuerpo de las enfermedades y nos ayuda a mantenernos sanos. Cuando el VIH daña tu sistema inmunitario, es más fácil que te enfermes de gravedad e incluso que mueras por infecciones que el cuerpo normalmente podría combatir.

PAPILOMA VPH:

El papiloma humano es un virus, también conocido por sus siglas en español VPH. Es la enfermedad de transmisión sexual (que antes se conocían como enfermedades venéreas), más común que existe. Usualmente, el papiloma humano es inofensivo y desaparece por sí solo, pero algunos tipos del virus pueden causar verrugas genitales o cáncer.

Hay más de 200 tipos del virus del papiloma humano (también conocido en inglés con las siglas HPV). Alrededor de 40 tipos de este virus pueden infectar tu área genital (tu vulva, vagina, cuello uterino, recto, ano, pene y escroto) así como tu boca y garganta. Estos tipos de papiloma humano se transmiten durante el contacto sexual. Otros tipos del virus del papiloma humano (VPH) causan verrugas comunes, como las verrugas de las manos y las plantas de los pies, pero no se transmiten a través del sexo.

HEPATITIS B:

La hepatitis B es una infección que afecta el hígado y puede causar enfermedad hepática (del hígado). Se puede transmitir a través del sexo. Puedes protegerte poniéndote la vacuna contra la hepatitis B y usando condón. Aquí encontrarás más información sobre qué es la hepatitis, cómo prevenirla y tratarla.

La hepatitis B es una infección del hígado causada por un virus (llamado virus de la hepatitis B o VHB). Puede ser grave y no tiene cura, pero la buena noticia es que es fácil de prevenir. Puedes protegerte poniéndote la vacuna contra la hepatitis B y teniendo sexo más seguro. Si tienes sexo oral, anal o vaginal, usa condones o barreras bucales de látex para prevenir la transmisión de la hepatitis B y otras enfermedades de transmisión sexual -ETS- (que antes se conocían como enfermedades venéreas).

MOLLUSCUM CONTAGIOSUM

El molluscum contagiosum es una infección que causa pequeños bultos en tu piel. Te contagias cuando tienes contacto con piel infectada, por lo que puede transmitirse durante el sexo. No es peligroso y usualmente desaparece por sí solo. El molluscum contagiosum es causado por un virus que vive en la capa exterior de tu piel. Puedes contagiarte a través del sexo, por el contacto piel a piel y al compartir ropa y toallas. Tanto lxs niñxs como las personas adultas pueden contagiarse de molluscum contagiosum.

Esta infección produce bultos pequeños y duros en tu piel. Usualmente no duelen, pero a veces pueden hacerlo y también causar picazón o hinchazón.

LADILLAS PÚBICAS:

Las ladillas (también llamadas ladillas púbicas o piojos púbicos), son pequeños parásitos que se pegan a la piel y al vello que está cerca a tus genitales. Las ladillas púbicas no son peligrosas y en general es fácil curarlas.

Cada año, millones de personas se contagian de ladillas púbicas (que en inglés se conocen como pubic lice o crabs). Son pequeños insectos que se parecen a los cangrejos que ves en la playa, pero miniatura. Viven en tu piel y en el vello púbico (que está cerca a tus genitales), y se alimentan de tu sangre. Las ladillas se contagian muy fácilmente durante el sexo.

Los síntomas de las ladillas púbicas incluyen sentir una picazón intensa, pero aunque pueden ser muy molestas, no afectan gravemente tu salud.

SARNA HUMANA:

La sarna humana (también conocida como escabiosis en la piel o scabies en inglés) es una condición de la piel que produce picazón y que es causada por pequeños parásitos. Se transmite por contacto de piel a piel, usualmente durante el sexo. La sarna no es peligrosa y se puede curar.

La sarna humana (escabiosis) es causada por los ácaros de la sarna, que son parásitos muy pequeños, similares a insectos, que infectan la capa más superficial (externa) de tu piel. La sarna humana causa sarpullidos, irritación y mucha picazón. Se transmite fácilmente de una persona a otra a través del contacto de piel a piel.

CONCLUSIÓN:

En conclusión podemos decir que las infecciones de transmisión sexual son muy importantes, ya que en estos tiempos se necesita siempre utilizar los métodos de planificación familiar, esto quiere decir que en la edad de la adolescencia son comprometedores en tener las enfermedades.

Existen varios tipos de enfermedades de transmisión sexal, que son transmitidas de persona a persona ya sea en el coito, anal u oral.

BIBLIOGRAFÍA:

https://www.plannedparenthood.org/es/temas-de-salud/enfermedades-de-transmision-sexual-ets